

Bienvenidos todos a una nueva edición de:

Viajes divergentes

No queremos empezar nuestro periplo por el mundo sin hacer un momento de reflexión sobre un tema que llevamos tratando hace décadas, sin demasiado éxito, y que últimamente aparece en todos los foros y en todos los medios de comunicación por la urgencia y la falta de medidas eficaces: el cambio climático.

Por eso, nuestro primer viaje será a esta realidad demoledora, que en muchos casos no queremos ver.

Esperamos que sea lo suficientemente claro y tomemos conciencia de que cada uno podemos contribuir a dejar un mundo habitable o desolador a los demás.

Zamora, 16 de noviembre de 2021

*Antonia Roncero Martín
Jefa del Dpto. de Extraescolares*